



Die starke Stimme aus Visp



cspo

Thomas Egger
Nationalratskandidat



«Thomas Egger ist ein versierter und kompetenter Vertreter der Berggebiete und des Kantons Wallis.»

Ruedi Lustenberger,
Nationalrat aus Romoos (LU),
Nationalratspräsident 2014



«Kaum jemand ist in Bern so gut vernetzt wie Thomas Egger.»

René Imoberdorf,
Ständerat, Visp



«Thomas Egger vertritt die Interessen des alpinen Tourismus sehr kompetent und glaubwürdig.»

Dominique de Bumann,
Nationalrat (FR), Präsident
Schweiz. Tourismusverband



«Thomas Egger leistet tagtäglich einen grossartigen Einsatz für die Berggebiete.»

Martin Candinas,
Nationalrat aus Rabiuis (GR)



«Thomas Egger kämpft an vorderster Front für die Aufrechterhaltung der Grundversorgung.»

Liliane Brigger, Grossrätin
und Gemeinderätin, Grächen



«Thomas Egger wäre als Nationalrat für den Kanton Wallis ein Glücksfall.»

Markus Nellen,
Gemeindepräsident
von Baltschieder



thomasegger.ch

Pressestimmen zu Thomas Egger

Im Gespräch trumpft der Geograf und Politikwissenschaftler (...) mit Walliser Qualitäten auf: Mit einer Portion Schalk steigt er auch auf provokante Fragen ein und antwortet pointiert.

Er redet schnell und ist nie um eine Antwort verlegen, (...).

In den bald zwölf Jahren an der Spitze der SAB machte er die Organisation zu einem wichtigen Player in der Politmechanik der Schweiz.

Tagesanzeiger vom 21. September 2013

Unter der Leitung des Oberwallisers Thomas Egger ist die SAB zu einer alpinen Denkfabrik geworden, die wichtige Weichenstellungen vorwegnimmt und in unserem Sinne beeinflusst.

Walliser Bote vom 23. März 2013

Mit SAB-Direktor Thomas Egger hat die CSPO einen Mann auf der Liste, der parteipolitisch zwar noch ein unbeschriebenes Blatt, in Bern aber bereits bestens vernetzt ist und dort viel Lobbyarbeit leistet.

Walliser Bote vom 30. Januar 2015